HOMENAJE A FERNOS

El domingo 18, a las dos de la tarde y en el local del Comité Municipal del Partido Popular Democrático en Rio Piedras, se ofrecerá un homenaje al Comisionado Residente en Wáshington, doctor Antonio Fernós Isern, "en reconocimiento a su ingente labor en pro de la Constitución del Estado Libre Asociado, redactada y aprobada por los propios puertorriqueños", según dijera uno de los organizadores del acto.

En el homenaje al Comisionado Fernós Isern participarán líderes del Partido Popular Democrático y los detalles del mismo serán radiodifuncidos por varias radioemistras.